

Du hast gesorgt, du hast geschafft, bis dir die Krankheit nahm die Kraft. Wie schmerzlich war's, vor dir zu stehen, dem Leid hilflos zuzusehen. Das Schicksal setzte hart dir zu, nun bist du gegangen zur ewigen Ruh. Erlöst bist du von allen Schmerzen, doch lebst du weiter in unseren Herzen.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unseren guten Vater, Schwiegervater, Opa, Uropa, Bruder, Schwager, Onkel und Paten, Herrn

Franz Raggl

welcher heute, im 88. Lebensjahr, nach geduldig ertragener Krankheit, versehen mit den hl. Sakramenten zu Gott heimgegangen ist.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am Freitag, dem 31. Juli 2009, um 14 Uhr zum Sterbegottesdienst in die Pfarrkirche Ochsengarten und betten ihn anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Ochsengarten, Sölden, Telfs, Silz, Ötztal-Bahnhof, am 28. Juli 2009

In unseren Herzen wirst du weiterleben:

deine Frau:

Berta

deine Kinder:

Leopold mit Anni und Rene'

Elfi mit Franz, Nina mit Markus

und Alexandra mit Andreas

deine Urenkelin: Nina

im Namen der Geschwister und aller Verwandten

Die Seelenrosenkränze beten wir am Mittwoch und Donnerstag jeweils um 20 Uhr in der Pfarrkirche Ochsengarten.

Von Beileidsbezeugungen am offenen Grab bitten wir Abstand zu nehmen.